

BOLETIN DE PRENSA No. 391 ->>

El Centro de Educación Media (CEM), de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, llevó cabo la entrega de reconocimientos en la Ceremonia de Graduación, Generación 2009-2012.

En emotiva ceremonia, autoridades institucionales encabezadas por el rector de la UAA, maestro Mario Andrade Cervantes, 483 jóvenes del nivel medio superior culminaron una etapa más de su vida al recibir el documento que los acredita como egresados del CEM.



En su mensaje el Rector señaló que todo lo que han pasado en el bachillerato les ha dado valiosas herramientas para desarrollarse en la vida; destacó que ser egresado del Centro de Educación Media de la UAA, es estar preparado para desplegar sus habilidades, a fin de continuar su preparación y caminar hacia la realización personal.

Externó una felicitación especial a los estudiantes que se distinguieron por sus logros académicos, como es el caso de quienes obtuvieron los más altos puntajes en el EXANI II aplicado en el estado; además de Eugenio Pérez Molphe Montoya quien participará en la Olimpiada Internacional de Biología, a realizarse en Singapur.

Mencionó que hoy su Alma Máter les ofrece 60 opciones a elegir para que inicien una carrera con futuro profesional, con la garantía de recibir una educación de calidad y humanista. Para terminar su intervención el maestro Andrade Cervantes los exhortó a conquistar sus sueños y a conducirse como dignos egresados del Bachillerato de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Por su parte, el ing. Juan José Shaadi Rodríguez, Decano del Centro de Educación Media, destacó que la generación 2009-2012 del CEM, constituyen una afortunada minoría de mexicanos que tuvieron la fortuna de estudiar en uno de los mejores bachilleratos del país; institución que por tres años, les formó con excelencia, desarrolló sus habilidades, sensibilizó para el aprecio y disfrute de las artes, la cultura, la naturaleza; pero sobre todas las cosas alimentó un enorme sentido de amor a la patria.

Las palabras de agradecimiento de la Generación 2009-2012 del CEM, estuvieron a cargo del

alumno Daniel Eudave Santos, quien agradeció a los padres y profesores el tiempo que dedicaron para ayudarlos a ser jóvenes con valores, de retos, con amplio sentido crítico, que se conducen con equidad, responsabilidad, integridad, y confiados de que tomarán las mejores decisiones para ser hombres y mujeres de éxito.

En la ceremonia de entrega de reconocimientos compartieron presidium con el Rector de la UAA y Decano del CEM, el dr. Eugenio Pérez Molphe Balch, miembro de la H. Junta de Gobierno y la ing. Lilia Trespalcacios Sosa, Secretaria Administrativa del Centro de Educación Media.



Cabe destacar el ambiente de alegría de los jóvenes egresados, se complementó con la presentación del Grupo de Música Tradicional, la Tuna Universitaria; además con la proyección del Video de Generación, evocó en los estudiantes grandiosos recuerdos de su paso por el Centro de Educación Media, de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.